

アメリカの警察に対して 軍隊並みの重装備について住民が 不信感を感じているので 装備供与を 制限すると オバマ大統領は ご判断なさったと いうことで 昨日 ホワイトハウスが 発表したと いうことです。そういうことで 今朝は 活動が 落ち着いて いるだろうと 思いましたが まだ落ち着いていません。行く先々で 数人のグループとか 数十人組織で 待伏せでは飛び出したり 住宅地を 歩いていると 突然驚くほどの 大きい奇妙な音を 民家から 出します。建物の中へ 隠れていて 私たち家族がその建物のそばを 歩く瞬間に 突然ものすごい音を出して 攻撃してきます。困っています。

こういうタイプの攻撃を毎日 長年 受けると

気分が悪くなり 頭痛がして 安心して歩けないほどです。

彼らは 建物の中に 隠れて 攻撃して来ますから 衛星からは 決して 見ることはできないでしょう。

このタイプの活動に 長年 困っています。なぜ こういうタイプの活動が 長年 行われて いるかというと このような破壊活動は 警察は 決して 止めることができないからだと 彼らは 言います。怪我をさせたわけでもなく 警察へ訴えても 受け付けてもらえないで このようなタイプの破壊活動は 永遠に使えると 私が そういう活動は やめるようにと 彼らに言った時 彼らは そのようにたびたび答えています。

私たち家族が 生活圏で歩く範囲内は 現在でも

いつもそういう活動が 行われています。昨日も 建物のそばを 自転車で 走行していると 突然 ものすごい音がします。そういう活動はやめましょう 間違っていることを 教えられて いるので 早く気が付いてねと 長年 優しく私は 言います。そういう日々が すでに 30年ほどにも なります。地方へ 観光旅行へ行くと 昔から この地方を治めている者ですが と 現れる方々が おられます。そういう場合は それは どういうことか説明をしてほしいと 言うと 教えてくださる場合もあります。私たち家族が まったく知らない日本社会が 存在 するのだなあと 感じます。

数日間 いつもの活動が 落ち着いたのかと思うと 再び活発になります。その繰り返しです。

彼らの動きは 長年見ていると かなり訓練されていることがわかります。

攻撃の命令を出している組織は あのようなタイプの攻撃をしないように言ってほしいと 思います。



瀬戸内海のそばで 育ちましたので 瀬戸内海が大好きです。気分転換のために 近くにある 瀬戸内海 また季節の花の 写真をうつしたり 気に入ったものがあれば ホームページに 使っていますが 失敗作が多く練習を 重ねています。瀬戸内海を見ると なぜか 元気になれるよと 励まされているように 思います。だから 瀬戸内海が 大好きです。